



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

XII CONFERENCIAS ARANGUREN
DE FILOSOFÍA

Jorge Semprún

Memoria del Mal

Lunes 5, martes 6 y miércoles 7 de mayo de 2003

A las 19:00 horas

Residencia de Estudiantes

Pabellón Central

C/ Pinar, 21

Las XII *Conferencias Aranguren de Filosofía*, organizadas por el Instituto de Filosofía (CSIC) en colaboración con la Residencia de Estudiantes, tendrán este año como invitado al escritor y ensayista **Jorge Semprún**, quien desarrollará tres ponencias en torno al tema *Memoria del Mal*, bajo los epígrafes: *Kant y la mochila del Maquis*, *El mal radical y las letrinas de Buchenwald* y *Literatura y memoria del Mal: de Sartre a Paul Ricoeur*.

Las Conferencias Aranguren de Filosofía pretenden acoger el diálogo plural de las muchas maneras de hacer filosofía que concurren en los países de nuestra lengua, en un momento en que parecen darse signos de una renovada actualidad de nuestro pensamiento y en el que éste se encuentra de nuevo requerido por la urgencia de hacer frente al desafío de un mundo en crisis.

Jorge Semprún (Madrid, 1923) exiliado en Francia en 1939, cursó estudios de Filosofía en la Sorbona. EN 1942 ingresó en el Partido Comunista y participó en la Resistencia antinazi. En 1943 fue deportado al campo de concentración de Buchenwald, donde permaneció hasta 1945. Bajo el seudónimo de Federico Sánchez fue militante y dirigente del Partido Comunista Español entre 1953 y 1964. EN 1988 regresó a España, donde fue Ministro de Cultura hasta 1991 y en la actualidad reside en París. Su obra narrativa comprende títulos como *El desvanecimiento* (1967), *Autobiografía de Federico Sánchez* (1977), ganadora del Premio



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

Planeta, *La algarabía* (1981), *La escritura o la vida* (1994), *Viviré con su nombre, morirá con el mío* (2001), entre otros.